

## Biden n'est pas le bienvenu au Canada!

## NON À L'HYSTÉRIE GUERRIÈRE! SORTONS LE CANADA DE L'OTAN! PAS UN SEUL JEUNE POUR LA GUERRE IMPÉRIALISTE!

Jeunes pour le renouveau démocratique, 14 mars 2023

Le Bureau du premier ministre du Canada a annoncé que le président des États-Unis, Joe Biden, sera en visite à Ottawa les 23 et 24 mars. La visite de Biden coïncide avec le 24e anniversaire du bombardement criminel et de la guerre d'agression lancée le 23 mars 1999 contre la République fédérale de Yougoslavie par les pays de l'OTAN sous la direction des États-Unis et avec la participation active du Canada. Elle coïncide avec le 20e anniversaire de l'invasion de l'Irak par les États-Unis le 19 mars 2003, précédée de sanctions meurtrières qui ont causé la mort de 500 000 enfants, ce qui, selon la secrétaire d'État américaine de l'époque, Madeleine Albright, « en valait la peine ». Le 19 mars est également le 12e anniversaire de l'invasion de la Libye menée par des bombardiers canadiens au nom de la « coalition des volontaires » des États-Unis et de l'OTAN. Ces anniversaires rappellent quel type de démocratie, de droits humains et d'ordre international fondé sur des règles les États-Unis et le Canada veulent imposer aux peuples du monde.

La déclaration selon laquelle le Canada et les États-Unis sont « des partenaires indéfectibles dans la défense de la démocratie, des droits de la personne et du respect de la primauté du droit » est clairement contredite par la guerre menée contre la Yougoslavie par l'OTAN sous l'égide des États-Unis. Cette guerre a été menée pour contourner le Conseil de sécurité des Nations unies afin de passer outre le droit de veto de la Russie et de la Chine, qui s'opposaient à l'usage de la force contre la Yougoslavie. En fait, la guerre d'agression menée par l'OTAN à l'époque était en violation de sa propre charte fondatrice, en plus de l'Acte final d'Helsinki de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe et de la Charte des Nations unies. Elle a servi de précédent pour renoncer officiellement à l'adhésion au droit international et a annoncé l'intention de l'OTAN de mener dans le monde des guerres d'agression et d'occupation au nom d'un « ordre international fondé sur des règles ».

Les politiques agressives ultérieures et actuelles menées au nom des droits de la personne et d'un ordre international fondé sur des règles comprennent l'expansion de l'OTAN vers l'est, qui menace la Russie pour l'isoler et l'écraser, l'armement de l'Ukraine dans le cadre de la guerre par procuration menée par les États-Unis et l'OTAN contre la Russie, les provocations menées contre la Chine en armant Taïwan, en envoyant des navires de guerre dans le détroit de Taïwan et en envoyant des représentants à Taïwan, en violation de la politique établie d'une seule Chine. Dans le même ordre d'idées, dans la péninsule coréenne et les alentours, les États-Unis se livrent à des exercices militaires de plus en plus provocateurs, en collaboration avec les forces armées de la République de Corée et du Japon, qui menacent la République populaire démocratique de Corée. Ces nombreuses activités internationales de déstabilisation visant à promouvoir la quête de domination mondiale des États-Unis comprennent des régimes de sanctions illégales, la poursuite du blocus et des activités de déstabilisation contre Cuba, des actes criminels avec lesquels le Canada concilie, ainsi que des tentatives de supprimer la lutte des Haïtiens pour le contrôle de leur propre souveraineté et de leur droit d'être au nom du « soutien au peuple haïtien », le refus de mettre fin au génocide du peuple palestinien et l'organisation et le soutien de coups d'État en Amérique latine, qui sont trop nombreux pour être tous mentionnés. Entre-temps, le bellicisme et l'hystérie guerrière propagée par les soi-disant agences de renseignement au sujet de « l'ingérence étrangère » dans les élections canadiennes sont autant d'activités inacceptables.

Tout indique que les meurtres de masse et une culture de la violence ont pris le dessus aux États-Unis, conséquences d'une offensive antisociale de plus en plus brutale et raciste au pays et du diktat impérialiste américain de la « loi du plus fort » à l'étranger.

Le « soit vous êtes avec nous, soit vous êtes avec les terroristes » de George W. Bush prend maintenant la forme d'un « soit vous êtes avec l'OTAN, sa 'démocratie', ses 'valeurs' et son 'ordre fondé sur des règles', soit vous êtes avec les 'régimes autocratiques' ». Nous

n'adhérons pas à ces « offres qu'on ne peut refuser ». Le monde n'évolue pas par des ultimatums désespérés. Les Canadiens s'opposent au diktat des États-Unis et de l'OTAN au Canada, sous couvert de « partenariat » et d'« amitié », qui a donné lieu à des appels ouverts à « mettre le Canada sur le pied de guerre » et a conduit à une plus grande intégration du Canada à la machine de guerre des États-Unis, avec, entre autres, la signature d'accords tels que la « Feuille de route pour un partenariat renouvelé États-Unis-Canada » qui met les ressources humaines et naturelles du Canada, y compris les minéraux essentiels et l'énergie hydroélectrique, à la disposition des plans hégémoniques et militaristes des États-Unis. Au nom des droits humains, l'environnement social et naturel est violé. Personne ne discute des conséquences de tout cela pour les Canadiens, les Québécois et les peuples autochtones, qui sont tous considérés comme sacrifiables.

Joe Biden préside à une politique étrangère qui a échoué et le gouvernement du Canada est condamné internationalement pour son soutien.

Les peuples du monde entier aspirent à la paix et au règlement pacifique des conflits entre les pays et les peuples par le biais d'accords politiques. Ils rejettent la menace, le chantage et le recours à la force, les provocations, la stratégie de la corde raide et les guerres d'agression, telles que celles menées par les alliances États-Unis/OTAN et leurs « coalitions des volontaires » au nom d'un « ordre international fondé sur des règles ». Les Canadiens et les Québécois en particulier rejettent l'intégration par le gouvernement canadien de l'économie canadienne à la machine de guerre des États-Unis, ainsi que la politique étrangère définie par le département d'État américain et le Pentagone. C'est sur cette base que nous disons :

Joe Biden n'est pas le bienvenu au Canada!

Sortons le Canada de l'OTAN et de NORAD!

Pas un seul jeune pour la guerre impérialiste!

Faisons du Canada une zone de paix!